

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS DE SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. frot. 30 trim. Ult. y Estran. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 22.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XIX. NÚM. 3,096 DE LA NOCHE.

MADRID DOMINGO 5 DE AGOSTO DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

Entre las economías verificadas en el ministerio de Hacienda, figura la rebaja de sueldo del oficial primero de la tesorería central, Sr. Escalona, que ha sido confirmado en el más o destino, en comisión. Además se ha hecho la rebaja correspondiente en el material.

Ha llegado a Bayona el conde de Vizcaymoza.

Confirmada la noticia que anticipamos hace días, dice *La Epoca* que decididamente la empresa del *Eco del País* se refuerza en la de *La Reforma*. *La Epoca* añade que en breve dene cesar algún otro periódico.

El Sr. Mendoza, que como hemos dicho pensaba salir ayer en la silla de pistas de las cuchas de la noche, cor dirección a la Granja, para lo cual tenía apalabrado los billetes correspondientes, no lo ha verificado al fin, ignorándose la causa de su detención en Madrid.

El marqués de la Habana ha pasado por Valladolid con dirección a los baños de Cestona.

Para setiembre continuarán las obras del teat o que se va a construir en el solar de las Vallecas, y cuyos trabajos quedaron suspendidos el 22 de junio.

Han regresado de Burgos los señores Dardilla y Roca, empresarios del teatro del Príncipe, después de dejar terminado el ajuste de D. Julian Romea y otros actores de los que formaban la compañía que en dicho teatro actuó la temporada última.

Es casi seguro el Sr. Valero para el teatro del Príncipe. También se han hecho proposiciones á dona Teodora Laundalid, que se encuentra actualmente en los baños de Deva.

A consecuencia de las economías realizadas en la dirección de Estanadas y loteras, qu-dá, según parece, suprimida la plaza de 24,000 rs., que desempeñaba el Sr. Ojeda.

Hoy dará en Burgos su función de despedida la compañía del Sr. Romea, poniendo en escena, á petición del público,

la comedia de Larra *Bienaventurados los que loran*, que ha sido acogida con extraordinarios aplausos.

La aduana de Puigcerdá, que era de segunda clase, ha sido declarada de tercera.

Ayer tomó posesión del cargo de director recaudador del ayuntamiento, D. Manuel Ortiz y Rojas, en cuyo puesto reemplaza á D. Manuel García Funes, que ha desempeñado muchos años este destino.

Según venimos en el *Mercantile Chronicle* de Panamá del 22 de junio, el gobierno del Ecuador, contra el cual nada ha comprendido nuestra escuadra del Pacífico todavía, ha dado un decreto condonando a muerte á todos los que directa ó indirectamente proporcionen auxilios á los españoles durante la guerra. Por fortuna la mayor parte de nuestros compatriotas residentes en el Ecuador, y entre ellos el señor obispo de Guayaquil, español de nacimiento, conociendo sin duda los nobles sentimientos del gobierno de aquella república, dejaron con tiempo su territorio.

El gobierno japonés ha publicado una circular invitando á todos los daimios á que tomen parte en la exposición universal de París, y anunciando que el gobierno está dispuesto a conceder pasaportes á todos los japoneses, sin distinción de rango o de clase que quieran venir á Europa.

Los prusianos han impuesto á la ciudad de Praga una crecida contribución de guerra; pero en virtud de leales espirituaciones dadas por el gobierno austriaco, el rey de Prusia ha ordenado inmediatamente suspender la cobranza de dicho impuesto.

Decididamente del 23 al 28 de este mes empezarán en la Zarzuela las representaciones de la gran campaña trágico italiana que acompaña á Rossi.

Las primeras obras que se pondrán en escena, según nuestras noticias, son el *Hamlet* y el *Otello* de Shakespeare, el *Cid* de Corneille, á las que seguirán las obras más notables de otros célebres trágicos franceses, alemanes é italiano.

Han llegado a esta corte y muy en breve se presentarán á trabajar en el circo

del Príncipe Alfonso dos valles americanas que han llamado mucho la atención en las principales capitales de Europa. En los circos en donde se han presentado, han causado la diversión del público, tanto por sus ejercicios como por no haber ninguno que haya conseguido montarlas.

La empresa ofrecerá al que consiga montarlas y dar tres vueltas al circo al trote ó al galope sin caer, doscientos reales, y además entrada gratis en el circo, para ver las funciones hasta fin de temporada.

El Sr. D. Antonio Castañé, editor que fué de *La Discusión*, ha solicitado de la audiencia de Madrid que no se le conduzca á prisión á extinguir las condenas que le han sido impuestas, hasta que termine la sustanciación de otra causa más grave que las mencionadas, fundando su pretensión en la real orden de 29 de agosto de 1848.

Hoy ha quedado elevada á plenario la causa instruida por el juzgado de la Latina con motivo de lo ocurrido que tuvo lugar hace tiempo en la calle de Toledo, junto á la Fuentecilla, de la que resultaron varios heridos y un muerto. El promotor fiscal, en su escrito, solicita que se le impongan 16 años de cadena á Manuel Díaz Montalván y Rico, autor principal del suceso, y que se absuelva de la instancia á cinco procesados más.

El letrado D. Antonio Ruiz Pastor se ha encargado de la defensa de Montalván.

Ha sido nombrado oficial de la clase de terceros del gobierno civil de la provincia de Granada, el Sr. D. Joaquín Oliver.

Dicen de Nueva York que el Sr. Vicuña Makenna, agente chileno en aquella ciudad, había salido de la misma en un vapor que salió para Colón.

El general Santa Ana, dice una carta de Nueva York, contra un empréstito aquí con algunos banqueros, sin mas hipotecas ni garantías que las de su responsabilidad.

Escriben de Roma que muchos religiosos de San Juan de Dios han salido de aquella ciudad para Ancona, Sestri y Sintiaglia para cuidar á los heridos de la escuadra italiana. Dicen que

el número de heridos asciende á mas de 1,200.

Los periódicos rusos hablan de que la opinión pública en Gaitzka, pide la anexión de esta provincia austriaca á Rusia.

Ayer se verificó en el balneario de Cuertas del reino el acto solemne de jurar y tomar poseión el nuevo presidente del mismo cuerpo Sr. D. Francisco Donoso Cortés. La ceremonia se verificó en el nuevo salón del Consejo pleno, que se inauguró con este motivo. El Sr. Donoso Cortés ha sido ya ministro del expreso-tribunal.

Anoche no se recibieron en Madrid DE SPACHOS TELEGRÁFICOS. Nosotros solo recibimos los siguientes, con las cotizaciones de las bolsas extranjeras:

Paris. 4.

En la bolsa de hoy no se han hecho operaciones con los valores españoles.

De los fondos franceses el 3 por 100 ha bajado 15 céntimos y cerrado á 69,10.

El 4 y 1/2 no ha tenido alteración, quedando como ayer a 97,75.

Londres. 4.

Los consolidados ingleses siguen en alza aunque paulatina y lenta.

Hoy han cerrado de 87 7/8 a 88,1.

SEGUNDA EDICION.

El miércoles y el jueves celebró su fiesta mayor la industria villa de Sabadell, y según nos dicen estuvo bastante concurrida. A pesar de que por la tarde el tiempo amaneció nublado y lloviznado, se verificó la procesión anunciada: que fue muy lucida.

El día 30 del mes pasado llegó á Palma el nuevo gobernador de aquella provincia Sr. Orozco.

El vapor llegado a Palma el 30 de julio procedente del puerto de Valencia, llevaba dinero para aquella Tesorería de Hacienda pública.

El 23 del mes próximo pasado llegó al puerto de Santa Cruz de Tenerife el vapor correo *Pelayo*.

Ya se ha hecho cargo de la administración de Hacienda pública de Valencia el Sr. D. Pedro Lucas Negreira.

El lunes, dos bañistas de la playa del Cabo de Valencia, salieron á otro, que se hubiera ahogado irremediablemente sin este socorro.

En el cenit que la junta del Patronato de Pobres del barrio de La Lija de Barcelona tiene en los pórticos interiores del mencionado edificio, se encontró hace pocos días, en diferentes monedas de oro la cantidad de 60 escudos, depositados por una persona que sin duda quisiera realizar su famosa obra sin que nadie supiese de donde procedía.

Dice un periódico de Barcelona, que después de permanecer pocas horas en aquella capital los señores condes de San Luis y de Xiquena, se embarcarán con sus familias en el vapor *Lepanto* que los conducirá uno á Civita Vecina y el otro á la capital del imperio otomano.

El foulard es una de las telas que gozan de mas aceptación en la actualidad; los vestidos con doble falda, que son los más apropiados para traje de playa, tienen en general dibujos á disposición de manera que no es necesario adornarlos.

También gozan de gran favor la muselina de la India, los tejidos de pelo de cabra, el pique, el lino y el moscú.

Pocas novedades podemos indicar en la hechura de los vestidos, en atención á que la mayor parte se hacen sin cuerpo. Las faldas de los trajes de cinta y de sociedad se cortan largas, con bastante vuelo y con los paños al hilo, de manera que forman una larga cola. Casi todos los vestidos se llevan con un ancho cinturón ó un corsete colocado encima de la cintura de muselina ya liso, ya bordado con entredos de encaje ó bordados.

Han fallecido D. Narciso Rodríguez López, notario de Valdeorras, y D. Tomás Oraya, notario del Valle de Oso, partido de Nules.

También ha fallecido D. Urbano Macarrón y Sanz, registrador de la propiedad de Arevalo.

El lunes saldrán el Sr. Rojas y su compañía que han estado dando algunas funciones en Burgos con dirección a Bilbao, en cuyo teatro darán algunas representaciones.

Pero el caballero que daba el brazo á la bailarina, no estaba en igual caso, y se interpuso entre ella y el dominó.

— ¿Qué se os ofrece? dijo con mal humor.

— Caballero, repuso el desconocido con la cortesía que á veces sabía emplear, acabó de tener con Mr. de Nizy una conversación, a la que habéis debido el placer de pasearos largo rato con esta linda joven; agradecedélo y nome privéis que la diríais una frase galante.

Durante este breve diálogo Mlle. Saint-Vaix parecía pensativa, y sin dejar á su caballero el cuidado de responder, murmuró con la gacinaña de niña miedosa, dirigiéndose á su pareja:

— Este dominó ha picado mi curiosidad; dejadme hablar con él; entrad un momento con el marqués.

Y posando su linda mano en el brazo del dominó murmuró:

— ¿Quieres dar una vuelta conmigo?

— Es un favor que yo no me atrevía á solicitar al verte acompañada.

— Razon mas, dijo la joven con gracia sonrisa. Nada aumenta el interés de los hombres como los celos; pero, continuó arrastrándole hacia el pasillo mientras su turco y su griego se veían prensados á hacerse mutuamente compaña. ¿Por qué me has amado Flora y me has dicho aquellas otras palabras?

— Florina... Florina... ¿no es igual? Lo demás ha sido un cumplido no bien poore al lado de los que te dirán todos los días.

La joven movió la cabeza con incredulidad.

— No, tú no me has dicho esa galantería todo el mundo.

— ¡Que eres! Pero dime: ¿decididamente estás enamorada de ese barón que te ha regresado de Alemania?

— El marqués? ¡te adoro!

— Tanto como á su sustituto Enrique de M. riel.

— ¿Quién de Marte? no le conozco.

— Me habré engañado. Le había tomado por el lindo griego con quien te he dado ocasión de pasear.

— No, no sé quién es, no le conozco.

— Vamos, sé franca. En lo o Paris no hay más que el marqués que ignore tu inclinación por ese galante joven; no soy yo quien se lo ha de decir, aunque por otra parte creo que empieza á tener sospechas.

— Ese es asunto mío; pero tú, ¿por

qué me has hablado? ¿qué tenías que decirme?

— Nada; únicamente hacerles rabiar al uno y al otro pasándolo no contigo. ¡Placer de baile de máscaras!

Y al hablar así entraba en el salón de modo que el turco y el griego desle el pelo podían seguir todos sus movimientos y la expresión de su diálogo familiar.

— ¡Oh! ¡qué placer tan soso! dijo la bailarina riendo.

— No apetece otro.

— Y haces bien, esclamó la bailarina.

— No lo creas; soy bien simple.

— Segun eso crees que hasta presentarte en mi puerta para entrar en mi casa.

— No tó, para todo se necesita una llave; pero esa llave la tengo.

— ¿Cómo es?

— De oro.

— ¡Así es!

— No te enfades. Te juro que no he querido disgustarte, y quiero, por el contrario, hacer rabiar á tus adoradores, dándote tí un bien rato.

— ¿Y piñas darán diciéndome semejantes groserías?

— No tal, hablóndote de un amigo.

— ¿De un amigo?

— Si, un amigo antiguo.

— La linda jovencita se encogió de hombros como diciendo:

— ¡He tenido tantos!...

El desconocido, que pareció comprender a mi lengua, respondió:

— Repasa tu memoria, ¿no ha dejado uno en ella huellas más profundas que los otros? Porque, en fin, tú amas por razón de Estado, y haces muy bien, al marqués, y en cuanto á Enrique, no tienes mas interés que el de hacer rabiar al antígoro, ¿divino?

— Tienes ingenio, eres aulaz, pero... estrenado.

— Digamos, impertinente y siéramos adelante. Te hablaba de un amigo para quien eras Flora.

— Esta vez una verdadera sensación agitó el pecho de Flora, y su sonrisa se volvió algo de infantilística al oírle mentir.

— ¡Un amigo! Te engañas, he tenido dos.

— ¿Ves? ¡Yato te calumniado!

— Sí, tuve un... el primero... Noble corazón! ¿Cómo me amaba! Hubiera consentido hasta en robar para mí... Ye también le amé! No hablamos más de ello.

— Ese es asunto mío; pero tú, ¿por

abanicó que el joven griego la presentó, abriendole y cerrándole maquinalmente.

Nada de pretencioso ni afectado en todo esto; una armonía, deliciosa y perfecta reinaba en toda su persona y empezó á hablar con áulos caballeros, mostrando su ademán, en su verosimilitud, en su sonrisa, que era una muestra de gran trato.

Dirigió luego sus gemelos á la sala, recorriendola en general, sin fijarse en ningún grupo ni en ningún individuo.

Hoy recibimos los siguientes despachos telegráficos por la vía ordinaria sobre los sucesos de Alemania:

Mannheim 2.

Dice de Stuttgart con fecha de hoy, que se ha ajustado un armisticio entre prusianos y württembergueses. La línea de demarcación pasa por Heidaiberg y Gaisfeld. Están garantizadas las propiedades del Estado y de los particulares.

La Nueva Gaceta de Frankfurt, uno de los periódicos más leídos por las autoridades prusianas, ha empezado a publicarse en Stuttgart con el título de *Nueva Gaceta Alemana*.

Mannheim 2.

Hoy no se ha ajustado ningún armisticio en Maguncia. Se ha suspendido de nuevo la navegación del Rhin.

Berlin, 2.

El rey saldrá para Praga el sábado por la mañana, comerá en Cörlitz á las cinco de la tarde y llegará á Berlin á las once de la noche.

Lohr, 2.

El cuartel general prusiano se trasladará mañana á Wurzburgo. Las tropas prusianas ocuparán esta ciudad, á expensas del barrio de Marienberg, durante el armisticio.

Berlin, 2.

El Monitor prusiano se dice autorizado a rechazar como infame calumnia desprovista de todo fundamento, la noticia publicada por la *Gaceta de Baviera*, de que la tanda á las condiciones del armisticio, el ejército prusiano había continuado después del 29 su marcha avanzando en Baviera, causando así pérdidas considerables á las tropas bávaras.

El armisticio el viernes el 28 en Nikolshofen con Mr. Von der Pforzen, dice lo siguiente:

Artículo 1º Entre las tropas prusianas y bávaras se ajusta un armisticio de tres semanas que comenzará el 2 de agosto.

Art. 2º Los detalles militares del armisticio y de la línea de demarcación de ambos ejércitos, se fijarán por los generales en jefe de los dos ejércitos bajo la base *utri possidetis militari*.

Por consecuencia, declara el Monitor prusiano, ninguna duda puede subsistir sobre el derecho de los prusianos á avanzar y á continuar combatiendo hasta el 2 de agosto, día en que debía darse la línea de demarcación.

Berlin, 2.

La Gaceta de Alemania del Norte ocupa parte de las explicaciones que deben darse en el discurso del Trono sobre los cambios de posesión en la Alemania del Norte, hace notar que el derecho de Prusia aexionarse los Estados vencidos es inquestionable, en virtud del derecho de gentes.

Hay también consideraciones políticas en favor de una incorporación. Las relaciones federales con soberanos que son hostiles á Prusia y que están en des-

acuerdo con los representantes de su propio país no tienen condiciones de éxito. Las artísticas intrigas de los principes expulsados en favor de un Congreso están apoyadas con eficacia por los agentes de una potencia de Norteamérica. Respecto á Francia, estas intrigas no tendrán éxito.

Según la *Gaceta de la Alemania del Norte*, el emperador Napoleón no es favorable á este Congreso, juzgando atañedamente que un Congreso formado y dirigido contra los triunfos que acaba de alcanzar Prusia cesionaría en Europa graves complicaciones. La actitud del emperador de los franceses está fundada en la profunda convicción del precio que tendrá siempre para Francia la amistad de una potencia como Prusia.

Berlin, 2.

El *Moniteur prusiano* contiene una crítica del despacho hanoveriano sobre las negociaciones pruso-hanoverianas del 24 al 28 de junio. En esta crítica se hace una exposición auténtica de las negociaciones, y se acusa al despacho hanoveriano de haber falsificado los hechos espuestos.

El *Monitor prusiano*, refiriéndose al despacho hanoveriano del 15 de mayo, hace notar que el gobierno de Hannover negocia al mismo tiempo con Prusia un tratado de neutralidad, y con Austria la unión de las tropas hanoverianas con las austriacas mandadas por el general Gabler.

Hannover, añade el *Moniteur prusiano*, ha manifestado de este modo su falta de respeto hacia la moral pública que es la única base de las relaciones políticas entre los diferentes Estados.

Berlin, 2.

Se asegura que el gabinete de San Petersburgo no ha hecho ninguna gestión oficial relativamente á la reunión de un Congreso.

El conde de Bismarck ha invitado á los representantes de los Estados del Sur de Alemania á ir á Berlin para asistir á las negociaciones de la paz.

Florencia, 2.

Se lee en la *Gaceta oficial*:

«El gobierno italiano se ha adherido al armisticio ajustado por cuatro semanas que empieza á estar en vigor hoy. Desde el presente la reunión del Véneto á Italia está asegurada sin ninguna condición. La cuestión de límites de fronteras se reserva para ser discutida en las negociaciones de la paz. El armisticio ha sido ajustado bajo la base *utri possidetis militari*.»

El mismo periódico publica un decreto ordenando en las provincias venecianas ocupadas por el ejército italiano el curso forzoso de los billetes del banco nacional italiano.

Augsburgo, 2.

Han partido de aquí, además del embajador inglés, los representantes de Francia, Bélgica y España. El único re-

presentante extranjero que queda es el embajador de Rusia.

Mannheim, 8.

Dicen de Frankfurt que el curso forzoso de los billetes del banco prusiano ha sido ordenado en dicha ciudad por el comisario prusiano, Mr. Madai.

Frankfurt, 3.

La ciudad está mas en calma. Los soldados prusianos no están ya alojados en las casas de los particulares, habiendo retirado á los cuarteles.

El rey de Prusia ha manifestado dese de ver á Mr. Schmit Holtzmann, miembro del cuerpo legislativo de Frankfurt, quien ha salido inmediatamente para Berlin.

Una carta escrita a bordo de la fragata Almansa, dice que las oportunas medidas que dictó el Sr. Mendez Nuñez, habían contribuido poderosamente á que las enfermedades que se sufrían á bordo desaparecieran, siendo excelente el estado sanitario. Todos los días, desde que los nahuves españoles están en el puerto de Rio Janeiro, reciben las tripulaciones carne y pan frescos, y saltan tierra varias secciones.

Dice el Boletín Mercantil de Puerto Rico en su número del 23 del pasado:

«Escriben de San Tomás que se sabe por conductor fidedigno que en el combate del Callao perdieron los pescadores cerca de 4,000 hombres, y que eran extranjeros casi todos los que servían los cañones; habiéndoseles ofrecido 3,000 pesos por cada tiro que disparasen con los de grueso calibre.

Esto lo dicen del mismo Callao. Dice un periódico que cada tiro con los cañones de 300 libras y las 58 libras de pólvora costaba á los peruanos 250 pesos; las balas eran cónicas de acero.»

Desde el 23 al 29 de julio ultimo circularon por los caminos de hierro de Madrid á Zaragoza y Alicante 33,042 viajeros. El producto de la explotación en dicho período fue de 1,604,645 rs.

El emperador Maximiliano de Méjico se había decidido por fin á hacer regresar de Europa á los generales mexicanos don Miguel Miramón y D. Leonardo Marquez, que hasta ahora había juzgado conveniente mantener alejados del país, así como á otros hombres prominentes del antiguo partido conservador, que fué el que proclamó el imperio.

D. Valentín Cerezo, secretario del go-

bierno civil de las Baleares, ha sido trasladado al de Ávila, según dicen de Ma-

lilla.

El rey de Prusia y Mr. de Bismarck han regresado á Berlin, seguidos de los diversos diplomáticos que se han reunido en el cuartel general del ejército pru-

siano. De consiguiente, Mr. Benedicti ha vuelto á ocupar su puesto en Berlin. Las negociaciones para la paz definitiva seguirán en Praga, y aunque los plenipotenciarios no deben reunirse hasta después que se abran las Cámaras prusianas, esto es, después del 5 de agosto, es proba de que el acta en que se consiguen las estipulaciones principales del arreglo, cuyas bases son ya conocidas, podrá ser publicada el 15 del corriente mes.

El marqués de Albaide ha llegado á Santander.

El gabinete inglés ha declarado ante el Parlamento que considera disuelta la antigua dieta germanica en virtud de los últimos sucesos. Se ha mandado redimir á lord Lotas, embajador británico que había seguido la dieta á la ciudad de Augsburgo.

Ha sido nombrado jefe de sección de estadística del gobierno de Madrid don J. Naranjo, en reemplazo de D. Juan Antonio Disdier.

De Viena ha sido enviado al Sud del imperio austriaco un cuerpo de ejército de 22,000 hombres, no pareciendo que la Italia se muestra dispuesta á contenerse con el Véneto solamente.

El administrador de las ciudades nacionales de Palma de Mallorca, D. Francisco Martínez, ha quedado cesante, á consecuencia de la segregación de dicha dependencia á la administración de Hacienda pública.

En uno de sus últimos números, *Le Tour du monde*, periódico de viajeros que se publica en París, trae la siguiente noticia tan interesante para los geólogos como para los aventureros buscadores de oro:

«Acaban de descubrir cerca del Cabo Natal, república holandesa del Transvaal, vastos depósitos de mineral azufre que encierra el oro en abundosa proporción. Se habla del hallazgo de pepitas de oro puro del peso de 100 y 200 kilogramos.»

Recomendamos la noticia á los infinitos buscadores de oro de nuestro país, acorriendoles, sin embargo, desconfiar si se vuelve filia lo de las preciosas pepitas.

Ha sido nombrado delegado de la sociedad «Blenchiora catalana» domiciliada en Barcelona, nuestro apreciable amigo D. Laureanoánchez Garay.

El 30 de abril de 1866, se ha encendido de nuevo el faro de la punta Federal, en la banda septentrional de la entrada Nueva del río del cabo Fear, y como á 9 millas al N. de la entrada principal de dicho río.

Se halla enfermo en esta corte el distinguido orador y juríscrito D. Antonio Aparicio y Guijarro.

El 23 de abril de 1865, se ha vuelto á encender el faro del Placer de la costa oriental de la isla Cockspur. La luz es blanca y blanca, se halla á 7,6 metros sobre el nivel del mar, y en tiempo despejado alcanza á distancia de 8 millas.

Ha sido nombrado abogado fiscal de imprenta, D. Julio Merino.

El viernes, dice el *Diario de Villanueva*, aunque sin ninguna clase de ceremonia y como si se tratase del suceso mas vulgar, se inauguró el alumbrado del nuevo faro construido en aquella rada.

Una carta de Buda escrita por el joven director de *La Esperanza*, dice que los austriacos están contra la paz, y que tienen la esperanza de que si se ajusta ahora será poco duradera.

Vení estabas en Génova á las últimas fechas, y de allí se trasladaste á París para asistir á los ensayos del *Don Carlos*, que comenzarán á mediados de este mes.

Según dice *Le Trouvatore* de Milán, y no sabe qué fundamento tendrá la noticia, durante la próxima temporada habrá en el teatro del Circo ó de Jovellanos de esta corte ópera francesa, con artistas de primer orden y se cantarán el *Don Carlos*, de Verdi, y *La Africana*.

El Monitor prusiano publica los preliminares de paz establecidos el 23 de julio, y son como sigue:

«El emperador de Austria reconoce la disolución de la Confederación Germánica, y consiente en una nueva organización de la Alemania, á la que el Austria permanece extraña. El emperador promete reconocer las relaciones federales restringidas que establece el rey de Prusia en los países alemanes situados al Norte de la linea del Mein, y da también su asentimiento á una unión de los Estados situados al Sud de aquella linea, unión cuya representación nacional está reservada á un arreglo más preciso con la Confederación del Norte.»

Estos artículos responden exactamente á las propensiones francesas de mediar en la reunión de Viena el 14 de julio. De consiguiente, el Austria ha consentido en una reorganización de la Alemania, sin poner obstáculo y sin tomar parte en ella. El imperio de Austria no toma parte de la unión meridional, y no puede considerarse como destinado por la linea del Mein el vínculo nacional y natural que existe entre el Norte y el Sud de la Alemania.»

El Sr. D. Gáldido Nocedal ha llegado al pueblo del Astillero, con el objeto de pasar el verano al lado de su familia que desde hace algún tiempo se hallaba en dicho pueblo.

zy entre tus manos como el tigre á la presa que devora, y cuan oquieres imponele tu voluntad ó sacarle parte de su patrimonio, única cosa que á ella te ligá, la amenazas con la existencia de esa niña....

—Y qué mas? exclamó el marqués con acento de profunda osadía.

—He venido á decirte que hace mucho tiempo que dura ésta situación, que no me conviene que se prolongue ese instinto, y que es preciso que devuelvas la hija á la madre.

—Y bien, si tal es tu empeño, ¿por qué no se la devuelves tú?

El domino se levantó, retiró lentamente la silla y después de una pausa dijo con ademán frío y energético, dirigiéndose á la puerta:

—Está bien, se la devolveré!

VII.

El testamento.

Aquel diálogo, sostenido en medio de la algazara de una fiesta, que tenía algo de infernal, apagado por los raudales de armonía que iban la orquesta, se prolongó algo más que el vais concedido por Florina al interesante griego.

La pareja tuvo tiempo de circinar por los corredores, y hasta de tomar un sorbete antes de regresar al palco, lo que verificaron á tiempo que salía el enmascarado de dominó, cruzándose con él en la puerta.

Aquel se inclinó graciosamente, apartándose para dejar paso á la odaliza y diciéndola al pasar:

—Florina, nunca has estado más bella!

Como hemos dicho, nadie había reconocido á la bailarina ni aun sus camaradas de teatro, hizo ella un gesto de sorpresa, murmurando:

—Me has llamado?

—Te he saludado, Florina, repuso el encubierto con acento jovial, á pesar de que his abdicado del nombre de Flora que tan graciosamente llevabas.

—Florina murmuró la joven, mirándole con curiosidad:

—El se inclinó á su oído murmurando:

—Dichoso el que pudo llamarle así!

El marqués se había quedado como clavado en su sitio sin darse cuenta de lo que le pasaba: estaba como preocupa de la escena y de la amenaza que el destino conocido lo había lanzado al salir.

mujer casi niña é inocente, sabiendo que su corazón era de otro... ¡que no te amabas...

—Historia de todos los días.

—A mi poco turisteis que partir para la emigración, y allí encontrasteis al rival que te habían sacrificado... Era rico, tus bienes estaban confiscados, secuestrados los de tu mujer!... le llevaste á tu casa...

—Está tranquila, Admití con cordialidad en mi casa al hombre de quien hablas, y él pagó mi buena proceder con la traición.

—Falso, Luis de Peas... ¿No se llamaba así?

—¡Ah! sin duda eres el mismo y quieres que te deje constancia falsificando nuestra historia.

—No, no soy él. Luis de Peas, que era de una naturaleza generosa y noble, se dejó espiado por ti; su caudal fué tuyo, tú le agotaste para satisfacer tus vicios: el juego... las mujeres... la orgía... ¿No es verdad? Sin embargo, poseías ya una niña, una niña que se llamaba Clemencia y cuyas caricias no bastaban á detenerte en tu casa.

—Prosigue, me interesarás.

—Cuando salías por la noche para entregarte á los desórdenes y aventuras que te eran habituales, no temías dejar á tu mujer, joven y hermosa en la peligrosa compañía de aquel que había jurado no casarse con otra, porque ella había sido su único amor. Muchas veces pasaron sin que tu presencia llegase á interrumpir aquellas peregrinaciones entrevistas: las noches se sucedían unas á otras y tu no volvías hasta el dia siguiente... IV en qué estabas... lo que ha sido dolido ha sido tu obra, aun mas fama porque sajías lo que hacías.

—Es decir que a tu juicio yo contribuí al adulterio.

—Hiciste mas: le provocaste.

—Entonces, por que quisiste cartigarle cuando te describí?

—Comedias...

—Comedia?...

—Tu sabías á qué atenerte haces mucho tiempo, cuando escuchaste por la necesidad de diuerso después de una noche de orgía y de desórdenes, tendiste un lazo á tu rival, en cuyo encuentro, que degeneró en un duelo con estocadas, recibiste esa herida que he reconocido: ¿no hay exactitud en todo esto?

—Continúa, me divertiré.

—Pero bajo el tono ciníco de esta res...

—Continúa

Pocos son los soberanos que hoy residen en sus capitales respectivas. El emperador Napoleón está en Vichy; la emperatriz y el príncipe imperial en Sófia-Ciudad; la reina Victoria y la real familia de Inglaterra, en la isla de Wight; el rey de Prusia, quizás en Praga; el de Hannover, en Stettin; al emperador de Rusia, en Tsarskoe-Selo, donde va a celebrarse el matrimonio del príncipe heredero con la princesa Dagmar de Dinamarca; el rey de Grecia, en Corfú; el gran duque de Hesse, en Munich; los reyes de Bélgica, en Lieja, y el rey de Holanda tomando aguas medicinales en Alemania.

Ha dejado de existir en Murcia el señor D. Alberto Pagan, alcalde que ha sido de aquella ciudad y persona muy apreciada por sus escuetos dotes.

Una comisión no traida por el ayuntamiento de Cádiz se está ocupando en determinar y proponer las medidas que deban acordarse para recibir dignamente en Cádiz a nuestros bravos marinos del Pacífico.

Faite saber, empero, dice el Comercio de aquella capital, cuáles serán los buques que desde Río Janeiro vendrán directamente a nuestro puerto. Se ha dicho estos días que vendrá sola la fragata Villa de Madrid; que la Blanca irá al Ferrol y la Resolución a Cartagena, quedando la Alfonso en Río Janeiro ó en el Río de la Plata. Otros afirman que los tres primeros buques, y tal vez los cuatro, vendrán a Cádiz, sin perjuicio de que cada uno de ellos se dirija luego al punto de su respectivo destino. Hay también la duda si se tendremos en esta ciudad al general Mender Núñez ó desembarcará por primera vez en Galicia, que es su país natal.

Se anuncia que en la próxima temporada se cantarán en la Scala de Milán nueve óperas nuevas por lo menos. Estas aquí: Don Carlos, de Verdi, casi al mismo tiempo que en París; Le Streghe di Hofnau, de Pacini; Il Convito di Balassare, de G. Mecchi; Turandot, de Bazzini; Monodelfo, de Piccinni; L'Orsa di Cleves, de Quartezzi; I Promessi Spini, de Pincherle; Il Rotolo di Legnano, de Borilli; y la Rasmunda, de Paolo la Villa.

Anteayer se verificó en la real audiencia de Barcelona la vista en sala extraordinaria de la cuestión promovida por el Sr. Villani con motivo de habersele hecho cantar I due Foscari en el gran teatro del Liceo la noche en que se había anulado que cantaría el Otello en el teatro principal. A pesar de las vacaciones acudió bastante concurrencia. Dentro de dos ó tres días se remos el fallo del tribunal.

Nos escriben de Suances que la temporada veraniega es bastante agradable en aquel punto donde se hallan el general Espeléa (D. Fermín) y los señores Pardo, Villar, Maldonado, Obregón, Pantoja, Sanchez, Cendrero y otros. Era esperado el obispo de Ávila.

En fin de junio último quedaron en el hospital de San Juan de Dios 246 enfermos; durante el mes de julio ingresaron 203, salieron con al 201 y fallecieron 3; quedando una ex stancia en 31 del mes anterior de 245 enfermos.

En la noche del 31 descargó una terrible tempestad en Almazora, provincia de Castellón. A pesar de no haber ocurrido desgracias personales las pérdidas materiales han sido grandes. Se han hundido dos casas, y un rayo que entró en una cuadra de una alquería junto al marató dos caballerías y prendió fuego al pajaro.

Anteayer estalló un incendio en la parroquia de la Manjaya, provincia de Oviedo, reduciendo a cenizas un depósito que contenía 150 cargas de argamasa, afortunadamente no hubo que lan entar desgracias personales a pesar del peligro en que se encontraron seis tageros que habitaban una casa inmediata, los cuales para salvar su vida se vieron precisados a arrojarse por el tejado.

Se ha abierto en la Zarzuela un gran abono por 30 representaciones para las funciones dramáticas que van á ser interrumpidas en aquel coliseo por el segundo *Talma del segundo imperio*; nombre con que la prensa extranjera distingue al Sr. Rossi.

El cuadro de compañía que trae el célebre actor, es el siguiente:

Sras. Maitida Pompli, Augusta Giannuzzi, Carlota Feliciana, Roda Guidantoni, Matilde Erisanti, Cervia Orlandini, Elisa Seggiani, Teresa Morino, Carlota Pisani, Eudelia Lotti y Elvira Grisanti. Señores Salvatore Rosa, Leopoldo Orlandini, Giacomo Brizzi, Alfredo Grisanti, Carlo Zainini, Carlo Pernutelli, Geraldo Bresciano, Antonio Pompli, Gustavo Pompli, Carlo Pisani, Giacomo Loti, Filippo Parodi, Giacomo Beffa y Filippo Milani.

Las obras que representará esta compañía serán las tragedias Otello, Hamlet, Macbeth, Coriolano, Julieta y Romeo, Orestes, Felipe II, Virginia, El Cid, etc., etc., y los dramas Francesca da Rimini, Sultán, Ruy Blas, El campanero de San Pablo, Dulita, Los dos sargos franceses, El suplicio de una mujer, D. César de Bazan, La fuerza de la conciencia, etc.

Se hacen grandes preparativos para la feria de Toledo, en cuya artillería se establecerán lujosas tiendas a mitad de las que se ocean en el Real de Sevilla. La pieza del ferro-cañón pondrá tres extraordinarios de ida y vuelta á precios reducidos los días en que se verifique la feria, circunstancia que llevará gran concurrencia a aquel punto.

La empresa de los Campos Elíseos, dirigida por una comisión, ha abierto des-

de hoy aquellos deliciosos jardines. La función ha comenzado á las cinco de la tarde.

Desde las ocho á las once de la noche una acreditada banda militar tocará varias piezas escogidas del repertorio moderno y además diversos aires de baile. Después se dispararán vistosos fuegos artificiales.

La entrada general es de 2 rs. La rusa, a montaña rusa, el tiro de pistola y demás dependencias, se hallarán expeditas á las horas y precios de costumbre.

La premura del tiempo no ha permitido improvisar otras funciones que la empresa prepara para dentro de breves días.

Autorizo el gobierno para hacer economías en los servicios del Estado, los únicos inconvenientes que podían presentarse á la refundición de algunos centros del ministerio de Gracia y Justicia, eran las atribuciones concedidas por la ley hipotecaria al director del Registro de la propiedad, inconvenientes que se subsanan confiriendo dichas facultades al subsecretario del mismo ministerio. Así lo ha declarado el gobierno de S. M. al verificar la reforma esperada.

Ha fallecido en Cheiva, pueblo de la provincia de Valencia, el farmacéutico Ignacio Llopis y Molés.

Ha caído, según dicen de Argel, una verdadera plaga de insectos en aquellos alrededores que se encarnizan horribilmente en el cuerpo de aquellos habitantes; es una invasión de místicos, insectos zancudos de África y América, tan numerosa como nunca se haya visto y que se ceban de un modo sin ejemplo. Durante el día permanecen ocultos en las habitaciones, y así que anochecen comienzan á saltar, dando principio á una lucha encarnizada. Fijase en la parte del cuerpo que hallan desnuda y dejan en la herida una señal roja que produce una picazón arozo. Una de las víctimas de tan malignas animales dicen que ha probado lo que la suerte de medios para aliviarlos de su habitación, y que no lo ha conseguido porque todo lo resisten, y añaden que son tales las huellas que en sus manos y frente han dejado los insectos, que se parece á un convaleciente de la viruela.

La Argelia, que acaba de ver sus cosechas destruidas por la langosta, que tantos daños ha causado á la agricultura, tiene que sufrir ahora esta nueva plaga.

El capitán general de Cataluña ha publicado una disposición encaminada á perseguir el contrabando, en la que se comprenden los siguientes artículos:

Artículo 1.^º Desde la publicación de esta disposición todos los delitos de contrabando e incidencias de los mismos, serán juzgados por las comisiones militares de las respectivas provincias.

Art. 2.^º Todos los delincuentes, sea cual fuere su categoría, sea cual fuere su número, sea cual fuere el fuero que disfruten, serán juzgados breve y sumariamente por las mismas.

Art. 3.^º Como la sentencia de estos tribunales no tiene apelación, son ejecutivos sus fallos.

Art. 4.^º Los ladrones, separados ó en cuadrilla, los rateros, los conocidos por matuteros, que no son mas que contrabandistas de otro género, serán igualmente juzgados por las comisiones militares.

Ha fallecido en su residencia de Mierlo la señora viuda del jefe de escuadra D. Joaquín Ibáñez de Corbera, hermana del héroe del Dos de Mayo D. Pedro Velarde, y madre política del Sr. D. José Posada Herrera.

Una carta de Vera Cruz dice que una conducta de 50.000 000 de rs. que salió de Matamoros (Méjico) para Montevideo, había caído en poder de una banda de más de 10,000 hombres, que destruyó la fuerza que custodiaba el convoy.

TERCERA EDICIÓN.

El gobierno de S. M. ha declarado que la conveniente aplicación de recientes disposiciones legales hace indispensable dar á la secretaría y otras dependencias del ministerio de Gracia y Justicia una nueva organización, que á la vez que facilite el despacho de los negocios, proporcione al Tesoro la posible economía.

Esta es la idea que sirve de base á la reforma verificada en dicho ministerio, reforma con la cual se ha propuesto el gobierno dos objetos: primero, agrupar y poner bajo una misma dirección todos los negocios que tengan intimo enlace y afinidad, por cuyo medio, á la vez que se conseguirá mayor rapidez y acierto en el despacho, podrá reducirse el personal de los empleados, y segundo, refundir y uniformar aquellas dependencias cuya segregación de la secretaría no justifica razón alguna tendible.

Ha regresado al puerto de Cádiz la fragata Tetuan después de haber convoyado hasta cierta distancia el vapor correo de las Antillas. En este corto viaje la Tetuan ha confirmado lo que ya se sabía sobre sus escuetas condiciones marineras y la velocidad de su marcha.

Hoy publica la Gaceta, sancionada por S. M., la ley de presupuestos de 1867.

Los gastos ordinarios se presuponen en 214,114,235 escudos.

Los ingresos ordinarios se calculan en 219,147,729 escudos.

Los gastos efectos al producto de las ventas se fijan en 51,304,633 escudos. Se aplican al pago de esta suma los valores de la desamortización civil y eclesiástica.

La empresa de los Campos Elíseos, dirigida por una comisión, ha abierto des-

de hoy aquellos deliciosos jardines. La función ha comenzado á las cinco de la tarde.

Desde las ocho á las once de la noche una acreditada banda militar tocará varias piezas escogidas del repertorio moderno y además diversos aires de baile. Después se dispararán vistosos fuegos artificiales.

La entrada general es de 2 rs. La rusa, a montaña rusa, el tiro de pistola y demás dependencias, se hallarán expeditas á las horas y precios de costumbre.

La premura del tiempo no ha permitido improvisar otras funciones que la empresa prepara para dentro de breves días.

Autorizo el gobierno para hacer economías en los servicios del Estado, los únicos inconvenientes que podían presentarse á la refundición de algunos centros del ministerio de Gracia y Justicia, eran las atribuciones concedidas por la ley hipotecaria al director del Registro de la propiedad, inconvenientes que se subsanan confiriendo dichas facultades al subsecretario del mismo ministerio. Así lo ha declarado el gobierno de S. M. al verificar la reforma esperada.

Ha fallecido en Cheiva, pueblo de la provincia de Valencia, el farmacéutico Ignacio Llopis y Molés.

Ha caido, según dicen de Argel, una verdadera plaga de insectos en aquellos alrededores que se encarnizan horribilmente en el cuerpo de aquellos habitantes; es una invasión de místicos, insectos zancudos de África y América, tan numerosa como nunca se haya visto y que se ceban de un modo sin ejemplo. Durante el día permanecen ocultos en las habitaciones, y así que anochecen comienzan á saltar, dando principio á una lucha encarnizada. Fijase en la parte del cuerpo que hallan desnuda y dejan en la herida una señal roja que produce una picazón arozo. Una de las víctimas de tan malignas animales dicen que ha probado lo que la suerte de medios para aliviarlos de su habitación, y que no lo ha conseguido porque todo lo resisten, y añaden que son tales las huellas que en sus manos y frente han dejado los insectos, que se parece á un convaleciente de la viruela.

La Argelia, que acaba de ver sus cosechas destruidas por la langosta, que tantos daños ha causado á la agricultura, tiene que sufrir ahora esta nueva plaga.

El gobierno de S. M. ha publicado una disposición encaminada á perseguir el contrabando, en la que se comprenden los siguientes artículos:

Artículo 1.^º Desde la publicación de esta disposición todos los delitos de contrabando e incidencias de los mismos, serán juzgados por las comisiones militares de las respectivas provincias.

Art. 2.^º Todos los delincuentes, sea cual fuere su categoría, sea cual fuere su número, sea cual fuere el fuero que disfruten, serán juzgados breve y sumariamente por las mismas.

Art. 3.^º Como la sentencia de estos tribunales no tiene apelación, son ejecutivos sus fallos.

Art. 4.^º Los ladrones, separados ó en cuadrilla, los rateros, los conocidos por matuteros, que no son mas que contrabandistas de otro género, serán igualmente juzgados por las comisiones militares.

Ha fallecido en su residencia de Mierlo la señora viuda del jefe de escuadra D. Joaquín Ibáñez de Corbera, hermana del héroe del Dos de Mayo D. Pedro Velarde, y madre política del Sr. D. José Posada Herrera.

Una carta de Vera Cruz dice que una conducta de 50.000 000 de rs. que salió de Matamoros (Méjico) para Montevideo, había caído en poder de una banda de más de 10,000 hombres, que destruyó la fuerza que custodiaba el convoy.

Ha visto la luz en Oviedo el primer número de un periódico de intereses locales y generales titulado *El Trabajo*, el cual seguirá publicándose los martes, jueves y sábados.

Se ha dispuesto, como base de la reforma llevada á cabo en el ministerio de Gracia y Justicia, que la dirección general del Registro de la propiedad y las secciones de Estadística judicial y de la Colección legislativa queden refundidas en la secretaría del mismo ministerio.

Ha visto la luz en Oviedo el primer número de un periódico de intereses locales y generales titulado *El Trabajo*, el cual seguirá publicándose los martes, jueves y sábados.

Las reformas propuestas á S. M. en el ministerio de Gracia y Justicia proporcionan al Tesoro a economía de 42,250 escudos solo en el personal de las dependencias iniciales, y facilitan además el medio de hacer en el material de las mismas la de 9,000 escudos, resultando así una rebaja de 51,250 escudos en los gastos públicos.

Se ha abierto un crédito de 8,212,769 escudos destinado á construcción y reparación de carreteras de primero, segundo y tercer orden.

También se ha abierto otro de 2,500,000 escudos con destino exclusivo á los gastos de la guerra del Pacífico.

Por consecuencia de la refundición de centros del ministerio de Gracia y Justicia, la planta de la secretaría del mismo se compondrá:

De un subsecretario, jefe superior, con el sueldo anual de 5,000 escudos.

De 10 jefes de administración: dos con el sueldo de 4,000 escudos; dos con el de 3,500; tres con el de 3,000, y los otros tres con el de 2,600 cada uno. Los de los primeros seguirán titulándose jefes de sección, y los restantes oficiales de secretaría.

De 14 jefes de negociado, auxiliares de secretaría: tres con el sueldo de 2,400 escudos; cinco con el de 2,000, y seis con el de 1,600.

De 16 oficiales, auxiliares también de secretaría: seis con el sueldo de 1,400 escudos; cinco con el de 1,200, y otros cinco con el de 1,000.

Y de ocho aspirantes sin sueldo.

Para obtener cualquiera de dichos cargos es indispensable la cualidad de letrado.

Se ha fijado en el 70 por 100 del producto total de la renta de loterías la parte destinada á la ganancia de los jugadores.

La planta del archivo del ministerio de Gracia y Justicia se compondrá:

De un archivero, jefe de administración, con el sueldo de 2,600 escudos.

De ocho oficiales del archivo con la categoría respectiva de jefes de negociado y oficiales: uno primero con el sueldo de 2,000 escudos; dos segundos con

el de 1,600; dos terceros con el de 1,400; uno cuarto con el de 1,200, y dos quintos con el de 1,000.

Y de un escribiente con el de 400 escudos.

El artículo 13 de la ley de presupuestos autoriza al ministro de Hacienda a restaurar la establecimiento de sal.

La planta de la ordenación general de pagos de Gracia y Justicia se compondrá:

De un ordenador general, jefe de administración, con el sueldo de 4,000 escudos.

De 17 oficiales de la ordenación, con la categoría respectiva de jefes de negociado y oficiales: uno primero, que será á la vez interventor, con el sueldo de 2,400 escudos; dos segundos con el de 2,000; dos terceros con el de 1,600; dos cuartos con el de 1,400; tres quintos con el de 1,200; tres sextos con el de 1,000, y cuatro séptimos con el de 800.

Y de 10 escribientes: dos con el sueldo de 600 escudos; cuatro con el de 300, y otros cuatro con el de 100.

Tendrá también los porteros y mozos necesarios, para cuyo pago se destinan 2,200 escudos.

Se ha dispuesto que los fomentadores de pescado y salazón sigan disfrutando del beneficio de recibir la sal al fiado y al precio de coste y costas para la Hacienda.

La secretaría de Gracia y Justicia tendrá para su servicio 14 escribientes: cuatro con el sueldo de 1,000 escudos; cinco

Según se deduce de lo manifestado en un despacho por el cónsul general de España en Odessa, el departamento histórico de San Petersburgo ha anunciado que para mientras en el presente año este abierto la navegación, se ha colocado una nueva boya negra en el canal de Otschakow, sobre el barco que sale de la orilla septentrional de Xinburn, y al S. de la boya encarna la que existe actualmente, para indicar el sitio en que los buques deben volver la proa hacia el vigia (randwach) de Otschakow. Estando abierto no se sabe si inmediatamente si es un vigia o un pontón donde se hacen señales.

Resulta de una comunicación del comandante de la estación francesa de las bocas del Danubio, que la profundidad de la hera de Sufina, que en 1861 era de 3 brazas (3m.18), ha llegado a 5 m. 10, lo que actualmente cubre la navegación de los buques grandes que vienen por cercamiento al mismo Sufina.

Entre las escenas curiosas a que da lugar en París la iglesia de la lengua y de las costumbres, debemos citar una que hace poco días tuvo lugar dentro de uno de los ómnibus de aquella capital. Un chileno que vió escrito dentro del carro, que se daba la Correspondencia (como es sabido, para variaciones), creyó que el empleado tenía números de nuestro periódico y disposición de los viajeros, y pidió una Correspondencia de España. El empleado a fuerza de preguntas y respuestas, se dispuso a dar la papeleta que da derecho a otra licea de omnibus; pero su asombro llegó al extremo al comprender que el viajero quería la correspondencia para España, y un tanto amostazó o le pidió que si quería que por 30 céntimos le llevara a España. Como es de suponer, así que se pudo poner la cosa en claro, los viajeros tuvieron un rato delicioso a costa del pobre chileno.

Ayer, sobre las nueve de la mañana se declaró un voraz incendio en la casa número 16 de la calle de las Ranas de Barcelona. Uno de los trabajadores que primero accedieron al sitio del siniestro, sufrió alguna lesión. Los daños sufrididos, dice un periódico de aquella capital, son de bastante consideración.

El 2 de julio salió el general Bazaine de la capital del imperio mexicano, para tomar el mando de las tropas que deben operar contra los juaristas que continúan en armas contra el imperio.

El Congreso de los Estados Unidos ha modificado las leyes de neutralidad.

El gobierno de los Principados dominicanos va a contraer un empréstito.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 1.812 fanegas de trigo a 4.675 escudos la fanega, y la cevada de 2.600 a 2.500.

La Gaceta de Alemania del Norte dice que una equivocación atribuye las victorias de los prusianos al famoso fusil de agua probándolo así el que al primer ejército solo se le han dado 60.000 cartuchos como suplemento a la dotación ordinaria.

Ha sido repuesto en el destino de oficial primero del gobierno de Sevilla don Luis Justiziano, que reemplaza a D. Luis Carlos Tirado, declarado cesante.

Ha sido nombrado fiscal de imprenta de Sevilla D. José María Esquivias, director de los promotores.

Ha sido nombrado administrador de corrieres de Córdoba, en reemplazo del Sr. Cisneros, cuya dimisión ha sido efectiva, D. Luis Vicente Bonilla, cesante del igual destino en Irún.

La Cámara municipal de Lisboa ha dirigido un mensaje al rey de Portugal al motivo del aniversario del juramento de la carta constitucional.

Las noticias que recibimos hoy de las Azores dan cuenta de la llegada a aquellas islas de los amigos españoles.

En la noche del 10 llegaron a Angra en el vapor *Mindela*, nuevo oficial de emigrados, en destino a San Miguel. En la mañana del 11 fondearon en el mismo puerto la fragata *D. Fernando*, convoyada por la corbeta *Duque de Palma*, y conduciendo 20 soldados y dos oficiales, con destino a la Isla Tercera. Todos los emigrados se acuerparon provisionalmente en el casillero de S. Juan Bautista. Algunos de ellos están ya empleados en casas particulares.

Cuando Mr. Chidlers anunció en la Cámara de los comunes que acababa de recibir el primer telegrama trasmisivo por el cable transatlántico, resonó una salva de aplausos. Todos los periódicos ingleses celebraron unánimemente el resultado obtenido.

Durante mucho tiempo, dice el *Times*, los pueblos del mundo civilizado parecían vivir a sí mismos e independientes los unos de los otros; pero hoy, entre nosotros y los americanos, por ejemplo, la desaparición de la idea de aislamiento. El mundo entero no será pronto más que una vasta ciudad. Tales son las ventajas que presenta nuestra gran victoria sobre la naturaleza.

El cierre verificado anoche en el jardín de Apolo bajo la dirección del señor Barbieri, estuvo brillantísimo. De las seis piezas que lo formaban cuatro se repitieron en medio de extraordinarios aplausos, mereciendo muy especial men-

ción el ensanche de la gran sinfonía en la de Mandelsohn, delicada y bellísima obra que los aficionados a los deseos de Sr. Barbieri la repitió con frecuencia.

El viernes próximo se verificará el microscopio.

Según datos estadísticos sobre la batalla de S. J. doña, el número de cañones girados en dirección por los prisioneros, que asciende a uno por soldado de infantería de los armados con el famoso fusil de agua. Un soldado solitario tiró 90 tiros y algunos 60. A las tropas no les faltó ni un momento munición. Los cañones rayados hicieron más de setenta disparos por pieza, y los que más dispararon 80 tiros. Los cañones lisos de 12 no hicieron tantos disparos.

Las importaciones de algodón en Inglaterra proceden principalmente de Egipto y de la India inglesa, habiendo aumentado un tercio respecto del año precedente las del primer país y una mitad las del segundo.

La importación procedente de las Bahamas, de las Bermudas y de Nueva York en 1862 fue nula, ascendiendo en el año 1863 a 110,000 quintales.

De China se importaron en Inglaterra nueve quintales de algodón en 1862; en 1863 fueron ya 27,000, y en 1864 (en el trimestre) 103,476; lo que prueba que se puede ya contar en lo sucesivo con los algodones de este procedimiento.

Pero en cambio las importaciones de los Estados Unidos continúan en baja, no representando ya en el primer trimestre de 1864 más que el 1,630 del total.

En Andalucía se resiste con frecuencia el hecho de dirigir anónimos a las personas conocidas amenazándolas si no entregan ciertas cantidades. He aquí lo que dice un periódico de Sevilla:

«D. Fernando García, dueño del establecimiento de confecciones situado en la calle de Peralta de Rivera, recibió ayer, en el que se le exigía depositar la cantidad de dos mil reales en la esquina del callejón que conduce al cementerio y que pertenece a la huerta llamada del Barbero. Puesto en conocimiento de la autoridad, fué y depositó en el sitio un pañuelo con varias monedas. Al poco rato vióse el garfio en hornero, el cual saltando el valado de la huerta, comenzó a hacer la búsqueda. Sorprendido en el acto por un inspector fué preso e informado. Parece que el sr. Garfio ha recibido otro alóstimo en el mismo sentido, tal vez obra de algún cómplice del que está preso.»

En el gabinete de comprobaciones de la inspección industrial de Barcelona, y a presencia del corregidor e individuos de dicho ayuntamiento, se ha verificado un ensayo óptico para conocer si el que produce la llama del gas en las calderas de doble llave, atendida la mayor o menor presión de dicho fluido, con relación a la capacidad mayor o menor también de los respectivos meheros.

Las exportaciones de tegidos destinados a Egipto, a Turquía y a los países del continente europeo han aumentado en Inglaterra, mientras que las dirigidas a los Estados Unidos han disminuido sensiblemente.

En la mañana del 3 una mujer que vivía en la calle de Salvador, de Barcelona, tomó tres onzas de ácido clorhídrico (espíritu de sal fumante). Cuantos auxilios se la prescribieron fueron inútiles, pues a las dos horas de haber bebido el corrosivo líquido falleció después de haber sufrido agujetas de oreo.

De unos datos estadísticos publicados respecto de la producción y fabricación en general de algodones con relación a Inglaterra, resulta que las fabriles inglesas, cuentan este año con doble alzamiento que en el anterior, y casi el cuádruple que en 1862; lo que demuestra que el desgraciado condado de Lancashire ha entrado en la convalecencia de su última penosa enfermedad.

En los periódicos brasileños hallamos pormenores de la persecución y atentado por el vapor de guerra espia *Isabel II* a un buque sospechoso que recordarán nuestros lectores aparecido hace algún tiempo en las aguas del Océano y que, habiendo arribado a Brest, fue intervenido por las autoridades francesas y permaneció en la veracidad ignoramos.

En el citado puerto quiso repararse de sus averías; pero no estaría muy en clara la legalidad de su procedencia, ni tendría muy al corriente sus papeles el buque sospechoso, al que los días 10 y 11 de febrero se apresó en la fragata *Medusa* y cañonero de navío acorazado brasileño, cuando las autoridades marítimas del puerto de Brest insistieron en que saliese de allí, amenazando de lo contrario con recluirlo en el dock.

La fragata *Medusa* no tuvo más remedio sino obedecer. Salió, en efecto, de Brest para el *Isabel II*, que vigilaba sus movimientos, por estar en la fundada sospecha de que era buque pernau, chileno o corsario, emprendiendo la caza tras de él y consiguió alcanzarlo en la isla de Madera.

El comandante del *Isabel II* visitó el buque sospechoso, y en vista, a lo que parecía, de haber notado alguna irregularidad en sus papeles, se disponía a sacarle presa. No lo verificó inmediatamente, sino dejó mediar una noche después de su reconocimiento, y el capitán del buque incógnito se aprovechó de esta situación para burlar la vigilancia del *Isabel II* y tomar el largo, escapándose de

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

Circo del Príncipe Alfonso. — A las 8 1/2 de la noche, funciones de ejercicios ecuestres y gimnásticos.

Campos Eliseos. — A las 8 y 1/2 de la noche, equestre por una banda militar y fuegos artificiales. — Entrada a 2 rs.

DIARIO DE MADRID.

Santa del día 5. — La Transfiguración del Señor y San Justo y Pastor, mártires.

Galería. — Se celebra el Jubileo de Guadalupe en la iglesia de San Justo y Pastor, donde se celebra a los Santos Niños sus titulares con misa solemne, y se ruega que se predique D. Francisco de Asís Aguirre y que se celebre la misa completa y procesión de reserva. — En la Capilla del Santísimo Cristo de la Salud estará E. D. M. expuesto diez a doce en obsequio de su Divino Titular. — Se celebra el día 12 de agosto la procesión de la Virgen del Carmen.

Caridad. — Una familia numerosa y desgraciada a la implora de las personas que pueda socorrerla. — Gata del Arco de Santa María, núm. 3 pis. 4º.

Orden de la plaza. — Servicio para el d. 6 — Paseo: Asturias, primero de la legión y Ciudad Rodrigo, — Jefe de la Legión, coronel, teniente y coronel primer jefe del batallón en caza de la Ciudad Rodrigo, D. José Farinas y Selva. — Visita de hospital: Primer de la Legión, primer capitán. — Reconocimiento de provisión: Figueras, quinto capitán. — El general gobernador, Pavía.

ANUNCIOS.

A LAS SEÑORAS: EN LA CALLE AL PIZARRO, 13 2º, se cortan vestidos a 6 rs., gabanes id., y preparados a 8; sombrillas a 12. También se confecciona a precios modicos.

UNA FAMILIA DECENTE QUE habita un bonito cuarto, adicto de huesped un caballero, con asistencia de sin ésta. En la calle de Pizarro, núm. 13, portero, darán razón.

40,000 D. OS DE MENORES, se hipotecan antes de ir a los lares: nos atraen corretores. Espacio, 12 2º derecha. —

ALMONEDA. — HAY UN ARMA. Año de junio, mes de maestro, portero de seda y raso, jardinerías y demás muebles preciosos, 53, bajo. —

POR 15 DIAS SIGUE LA GRAN competencia en certámenes festivos a 14 y 17 cuartos paquetes de doce cajillas, y los bailes a 20 cuartos. Papel de fumar de varias clases. Huertas, 13, tienda.

SE ADMITEN HUESPEDES Á 7 reales, con chocolate y principio. Calle del Barco, núm. 9 primera, bajo. —

MANICOMIO. Oficina cursual del de San Bartolomé de Llobregat (Barcelona) en Madrid, calle de Atocha, núm. 62, tercero izquierdo. — Representamos el único establecimiento modelo de curación para las enfermedades mentales y nerviosas: es el más grande y el tenido por mejor de España. En él se verifican curaciones prodigiosas y hasta se permite a las familias de los enfermos vivir a su lado si lo desean; es la mejor garantía que puede darse.

Repartimos prospectos y damos otras noticias que interesan a las familias que necesiten informarse. —

CASA DE CAMBIO DE DON F. L. Lopez Espejo. — Se recibe dinero en cambio de billetes del banco de España, abonando el precio más alto de la plaza.

Atocha, 33, frente a la de Relaciones, portero, cárdenas.

SE VENDE UNA JACA CESTAÑA, muy doce y cebona estupenda. En la plazuela de San Martín, núm. 11, portero, darán razón. —

FONDA DE BARCELONA, CALLE F de la Abada, núm. 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos de 8 rs. en adelante, y por lista. —

VENTA DE FINGAS.

El d. 17 de agosto actual, a las doce de la mañana, se vende en pública subasta, a voluntad de su dueño, en el juzgado de primera instancia de Pastrana, una hacienda compuesta de 166 fanegas de tierra labrada, 12 de cañaveral, una posesión de 8,200 cebadas de viña y 1,000 olivos, con una casa de campo en ella: 700 olivos más en varios pedazos, 4,200 cebadas de viña en otras cuatro porciones, una magnífica casa, cocedero con veleeras para el vino, y bodega también con veleeras para guardarla, sito todo en la población y término jurisdiccional de Yebra, que en dicho partido y provincia, a seis leguas del ferrocarril, doce de la villa y cerca de Madrid, y trés leguas de la carretera de Guadalajara a Tarazona, bajo el tipo de 176,402 reales y 19 céntimos, con la vertencia de que no se admittirá postura menor de dicha suma.

En la calle de Fuencarral, número 57, tienda espartería, darán razón de dónde vive el dueño, a quien podrán pedirse cuantos datos se deseen, y podrá versarse de once a una de la mañana. —

LOS ITALIANOS FONDA DEL PRINCIPE.

Hay habitaciones de 4 a 12 rs. diarias. Siempreviviendo de 24 a 30 rs.; se sirve vino y licores y comidas de precio. — Calle del Príncipe, núm. 33.

LOS VINOS DE VALDEPEÑAS tintos y blancos, del marqués de Benavente, se venden única y exclusivamente en la calle de Hortaleza, número 19. —

BAÑOS. — EN LA BOTICA DEL SEMBRADOR, en la calle del Arcenal, número 6, se siguen espendiendo las sales para los baños de mar artificiales, a los precios de 6 y 8 rs. paquete. También se preparan toda clase de baños a inyección. —

SE VENDE

una máquina de vapor de 12 caballos fuerza, y superior construcción.

También se vende una transmisión, con sus poleas de varias dimensiones entre las que se podrán escoger las que convengan.

Buen razon, calle de San Mateo, números 12 y 14, cuarto 2º, derecha. —

EN ATENCIÓN AL GRAN ACREDITACIÓN

Centenario de Nivelación de España y edificaciones de casas que de día en día toman el nuevo carácter de esta parte por la parte del Sur, se avisa al público para si a alguno convinieren, la enajenación de unos 200 pies superficiales de terreno (en todo o en parte) que hacen frontera a las principales calles las manzanas que lo comprenden, el cual se dará arrugado por la parte de su dueño en el caso de reunir fondos. — Para mas pormenores y dar razón, se dirigirán los que lo deseen a la calle de las Huertas, números 16 y 18, zapatería de Vicente. No hay inconveniente de tomar a préstamo no de 30 a 40,000 rs., hipotecando dicho terreno. —

INTINGOTINA PARA QUITAR

Al tabaco sus cualidades desagradables y dañinas. Es muy útil a las personas delicadas y enfermas, y a las que quisieran evitarse las enfermedades que en cierta edad aquejan a los fumadores. Se vende en casi todos los establecimientos de la corte. En provincias se hacen a pedido a 12 rs. incluyendo una libranza de 3 rs. 66 es saetas. —

COMPAGNIE DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitación del suministro de los impresos de todas las clases que son necesarios a los diversos servicios de la misma, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en las oficinas de la dirección, sito en la estación de Atocha.

Las proposiciones se dirigirán cerradas al excelentísimo señor presidente del Consejo de administración de esta compañía, hasta el referido día 1.º de setiembre próximo, y en vista de ellas resolverá el expresado consejo lo que estime conveniente.

Madrid, 24 de julio de 1866. — El director de la explotación, *R. La Masson*.

MODELO DE PROPOSICIÓN.

El que suscribe se compromete con la compañía de los ferrocarriles de Madrid a Zaragoza y a Alicante, a ejecutar los trabajos de impresión y encuadernación que forman el objeto de pliego de condiciones formado por el señor director de la explotación de dicha compañía y con arreglo a las condiciones y serie de precios del referido pliego de condiciones, de los cuales declara estar perfectamente enterado haciendo una rebaja de 10% por 100, sobre la citada serie de precios.